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Hauptausschuss Weißenfels, 27.06.2023
der Stadt Weißenfels

N IEDERSCHR I FT
der 54. öffentlichen Sitzung des Hauptausschusses am 26.06.2023

Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste Beginn: 16:30 Uhr
Ort: Ratssaal, Am Kloster 1, Weißenfels Ende: 16:55 Uhr

Bestätigte Tagesordnung

TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung,
der fehlenden Mitglieder des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung

TOP 3 Einwohnerfragestunde

TOP 4 Abstimmung über die Niederschrift der letzten Sitzung

TOP 5 Annahme von Spenden und Abschluss eines Sponsoringvertrages für die
Motorradstaffel Freiwillige Feuerwehr

102/2023

TOP 6 Annahme einer Spende 100/2023

TOP 7 Beantwortung von Anfragen

TOP 8 Mitteilungen und Anfragen

Nichtöffentlicher Teil

TOP 1 Zuschlagserteilung Ersatzneubau Kita Sonnenkäfer Uichteritz – Los 22
Außenanlagen

103/2023

TOP 2 Zuschlagserteilung GS Großkorbetha, Neubau Verbinder - Los 4 Erd-,
Mauer- und Betonarbeiten

104/2023

TOP 3 Beantwortungen von Anfragen

TOP 4 Mitteilungen und Anfragen

Öffentlicher Teil

TOP 9 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse

TOP 10 Schließung der Sitzung

Öffentlicher Teil

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der
fehlenden Mitglieder des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit

Herr Papke eröffnet die Beratung. Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß. Es sind 9 Mitglieder
anwesend. Damit ist der Hauptausschuss beschlussfähig.
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2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung

Änderungsanträge zur Tagesordnung werden nicht gestellt. Damit ist die Tagesordnung
festgestellt.

3. Einwohnerfragestunde

Es sind keine Einwohner anwesend.

4. Abstimmung über die Niederschrift der letzten Sitzung

Die Niederschrift der Sitzung vom 24.05.2023 wird mit einer Enthaltung bestätigt.

5. Annahme von Spenden und Abschluss eines Sponsoringvertrages für die
Motorradstaffel Freiwillige Feuerwehr

Herr Rauner fragt an, ob die Motorradstaffel damit für immer beschlossen ist. Die Spender und
Sponsoren werden von einem längeren Zeitraum ausgehen.
Dazu erläutert Herr Trauer, dass sich der Stadtrat für eine Testphase bis zum Jahresende 2024
ausgesprochen hat. Anschließend werden die Inanspruchnahme und Kosten ausgewertet und
den Stadtraten vorgelegt. Erst danach kann über eine Fortführung der Motorradstaffel
entschieden werden.

Beschlussempfehlung
Der Hauptausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels zu beschließen:

1.) Die Annahme einer Sachspende in Höhe von 6.000 € für zwei Motorräder von der Autohaus
Frank Reinicke GmbH.
dafür: 8 dagegen: 0 Enthaltung: 1

2.) Die Annahme einer Sachspende von 5.283 € für Ausstattung und Zubehör Motorradstaffel
von Herrn Benjamin Köhn.
dafür: 8 dagegen: 0 Enthaltung: 1

3.) Die Annahme einer Sachspende für kostenfreie Raumnutzung im Wert von ca. 600 €
monatlich von der Firma Swientek & Gläser.
dafür: 8 dagegen: 0 Enthaltung: 1

4.) Die Annahme der Sachspende Malerarbeiten von der Weißenfelser Maler GmbH im Wert
von ca. 800 €.
dafür: 8 dagegen: 0 Enthaltung: 1

5.) Den Abschluss eines Sponsoringvertrages mit dem ADAC Niedersachsen / Sachsen-Anhalt
e.V.
dafür: 8 dagegen: 0 Enthaltung: 1

6.) Die Annahme einer Sachspende von 200 € monatlich für Treibstoffe von der Gutmann
Tankstelle GmbH.
dafür: 8 dagegen: 0 Enthaltung: 1
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6. Annahme einer Spende

Herr Wehler bittet um Erläuterungen zum Leckage-Schutz.
Der Leckage-Schutz nimmt plötzlichen Druckabfall des Wassers wahr und stellt die
Trinkwasserzufuhr ab. Damit können Schäden nach Trinkwasserrohrbrüchen minimiert werden,
führt Herr Bumann aus.

Beschluss-Nr. HA 088-54/2023
Der Hauptausschuss beschließt:

1. Die Annahme einer Spende der ÖSA Versicherung in Höhe von
1.200,00 € für ein Leckageschutz-System für die Kita Mischka in Langendorf.
dafür: 8 dagegen: 0 Enthaltung: 1

2. Die Annahme einer Spende der ÖSA Versicherung in Höhe von 600,00 € für ein
Leckageschutz-System für die Kita kleine Riesen.
dafür: 8 dagegen: 0 Enthaltung: 1

3. Die Annahme einer Spende der ÖSA Versicherung in Höhe von 600,00 € für ein
Leckageschutz-System für die Kita Knirpsenland.
dafür: 8 dagegen: 0 Enthaltung: 1

4. Die Annahme einer Spende der ÖSA Versicherung in Höhe von 1.200,00 € für ein
Leckageschutz-System für die Bergschule.
dafür: 8 dagegen: 0 Enthaltung: 1

5. Die Annahme einer Spende der ÖSA Versicherung in Höhe von 1.200,00 € für ein
Leckageschutz-System für die Grundschule Tagewerben.
dafür: 8 dagegen: 0 Enthaltung: 1

6. Die Annahme einer Spende der ÖSA Versicherung in Höhe von 600,00 € für ein
Leckageschutz-System für die Grundschule Großkorbetha.
dafür: 8 dagegen: 0 Enthaltung: 1

7. Die Annahme einer Spende der ÖSA Versicherung in Höhe von 1.200,00 € für ein
Leckageschutz-System für die Albert-Einstein-Grundschule.
dafür: 8 dagegen: 0 Enthaltung: 1

8. Die Annahme einer Spende der ÖSA Versicherung in Höhe von 1.200,00 € für ein
Leckageschutz-System für die Herderschule.
dafür: 8 dagegen: 0 Enthaltung: 1

9. Die Annahme einer Spende der ÖSA Versicherung in Höhe von 1.200,00 € für ein
Leckageschutz-System für die Grundschule Langendorf.

dafür: 8 dagegen: 0 Enthaltung: 1

7. Beantwortung von Anfragen

Folgende Antworten der Verwaltung liegen schriftlich vor:
- Übersicht Ausstattung Bushaltestellen
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8. Mitteilungen und Anfragen
(ab jetzt anwesend Hr. Klitzschmüller)

Mitteilungen OB:
- Im Altstadtbereich und anderen Straßenzügen wurden zwischen den Laternen Drähte
gespannt. Daran sollen zukünftig die Herrnhuter Sterne in der Weihnachtszeit befestigt werden.

Frau Zwirnmann bittet um Auskunft, wie die Grundstücke an der Schleuse während der
Brückensperrung zu erreichen sind.
Die Verwaltung wird dazu im September berichten.

Herr Klitzschmüller fragt an, wie lange die Gemeinschaftsbaumaßname der AöR Weißenfels
und Stadtwerke Weißenfels noch andauern wird.

Öffentlicher Teil

Öffentlicher Teil

9. Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse

Die Öffentlichkeit wird wiederhergestellt. Der Vorsitzende informiert zu gefassten Beschlüssen
im nicht öffentlichen Teil.

10. Schließung der Sitzung

Der Oberbürgermeister schließt die Sitzung.

Martin Papke Anja Bechmann
Vorsitzender Protokollführerin


